

Actividad 4

Informe al rey

Como parte de las actividades de evangelización, las órdenes religiosas fundaron colegios y procuraron que la educación se impartiera a los distintos sectores sociales.



1. Reúnanse en equipos de tres personas.
 - a) Imaginen que son unos frailes que viajaron a la Nueva España y elijan una de las órdenes mencionadas.
 - b) Redacten una carta al rey de España para informarle y describir el proceso de evangelización que están llevando a cabo.
 - c) Detallen cada una de las tareas que han realizado y los resultados obtenidos.
 - d) Expliquen las respuestas que han tenido de los indígenas y a qué lo atribuyen.
 - e) Incluyan imágenes para ilustrar su carta.
 - f) Compartan su carta con otros equipos que hayan trabajado una orden religiosa diferente a la suya.
 - g) Entre todos incorporen la información que haga falta.

Cuando se fundó el Colegio de San Pedro y San Pablo en 1574, tenía 30 alumnos, pero en poco tiempo, hacia 1578, ya eran 300 los jóvenes que se educaban en los colegios jesuitas. *Colegio de San Pedro y San Pablo en la Ciudad de México.*

